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RAPPORT D’ACTIVITE «2007 »  
 
 

Tout d’abord, je tiens à vous remercier d’être présent à cette Assemblée Générale 
annuelle prouvant ainsi votre attachement à notre association. 
 
2007 aura été une année de transition. En effet, comme il vous l’a dit l’an passé, 
Xavier TARNEAUD, notre ancien Président, a pris la responsabilité d’une PME 
bancaire et à ce titre est désormais très occupé, prouvant ainsi, s’il en était besoin, 
que la compétence et le dynamisme n’ont pas d’âge pourvu qu’on ait la santé. Ainsi, 
le conseil d’administration m’a fait l’honneur de me nommer à la présidence de cette 
grande association qui compte 1321 adhérents dont 790 retraités et 531 Alumni. 
 
Je profite de l’occasion qui m’est donnée aujourd’hui pour remercier Xavier 
TARNEAU du travail qu’il a accompli et notamment dans deux domaines. D’une part 
dans celui de la transformation  de la CRBI, où il a parfaitement défendu vos intérêts, 
et d’autre part dans celui du développement pour lequel, avec Nathalie RACHOU, il a 
créé la section Alumni afin d’accueillir des anciens de notre Banque, non retraités, 
leur permettant ainsi de renouer des liens et de conserver des contacts grâce à 
l’annuaire et à des rencontres annuelles. 
 
Je remercie également tous les administrateurs qui, chacun avec des talents 
différents, apportent leur concours au bon fonctionnement de notre association. Mais 
je remercie plus particulièrement Lucienne DUMONT, notre Lulu nationale, toujours 
sur le pont, à l’écoute de ceux qui ont des difficultés et en tête de ceux qui courent le 
monde et les musées. Je remercie Christiane DULONDEL, plus dans l’ombre, qui 
assume la lourde tâche de trésorière, et au-delà des travaux purement comptables, 
assure aussi la gestion de l’annuaire.   
 
En ce qui me concerne je serais entièrement des vôtres le 29 février date officielle de 
ma mise à la retraite. Durant cette année 2007 j’ai donc assumé deux 
responsabilités, celle de Secrétaire du CE Calyon et celle de Président de l’ARIS.  
 
Bilan de l’année 2007.  
 
 Activités organisées par l’ARIS. 
 

• Le repas qui a suivi l’assemblée générale de mars 2007 a rassemblé 250 
convives 

• 200 Indosuez Alumni se sont retrouvés lors d’un très sympathique cocktail 
organisé le 27 novembre 2007 dans les locaux historiques du 92 boulevard 
Haussmann. 

• Lucienne vous a proposé quatre voyages. Une thalasso en TUNISIE du 24 au 
31 mars, une croisière Moscou – Saint Petersbourg du 22 mai au 02 juin, un 
WE à Lisbonne du 22 au 25 juin et enfin le  Rêve Western aux Etats Unis du 
28 septembre au 09 octobre. 
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• Ont également été proposés, pour votre culture et divertissement : l’Opéra 
Bastille en janvier, les coulisses de la Tour Eiffel en février, L’Ile Saint Louis 
en avril, une journée à la cité souterraine de Naours en mai, une journée à 
Giverny en juin, une visite du quartier ND de Lorette avec un goûter en 
octobre et pour finir un goûter conférence au Procope en décembre.  

 
 Activités proposées par le CE de Calyon à tous les retraités. 
 

• La messe en souvenir des défunts, organisée le 22 novembre 2007, sur 
l‘initiative du CE, n’a pu rassembler que peu de personnes en raison de la 
grève des transports. Mais toutes les pensées étaient présentes. 

• Le 29 mai le Comité d’Entreprise à réuni tous ceux qui ont pu répondre à son 
invitation pour une journée médiévale dans la magnifique Abbaye des Vaulx 
de Cernay. Le soleil s’était aussi invité. 

• Enfin vous étiez 400, soit 50 de plus que l’an passé, pour admirer le très beau 
spectacle présenté par les étoiles  du cirque de Pékin sous le chapiteau du 
Phénix sur la pelouse de Reuilly et vous retrouver à la sortie avec une coupe 
de champagne. 

 
 La CRBI (ancienne Caisse de retraite de la banque Indosuez). 
 
La transformation de la CRBI, qui depuis le 01/01/94 assurait la gestion financière du 
Complément Bancaire et de la Réserve Spéciale des Salariés, pour ceux qui en sont 
bénéficiaires, est à présent  quasiment terminée. 123 M€ ont été apportés à la 
Mondiale pour garantir le versement des rentes. La fermeture de la Caisse est 
maintenant subordonnée à la mise en place du décret d’application.  
 
Question : reste-t-il un boni de liquidation à répartir ? Eu égard à certaines 
dispositions antérieures (rentes d’orphelins handicapés et rentes de conjoints) qui 
n’avaient pas été inclus dans les calculs actuariels de transfert des fonds, le montant 
qui restera disponible après paiement des divers frais de clôture sera tellement faible 
qu’une répartition est peu probable ou d’un montant dérisoire. Les fonds restant 
pourraient dans ce cas être apportés au fond de garantie. 
 
La mondiale a envoyé à tous les ayants droits des fiches de situation à lui retourner 
pour complément d’informations administratives. A mi-décembre il lui manquait 
encore 140 réponses.  
 
970 certificats de rentes ont été envoyés entre le 19 décembre et le 31 janvier. 
 
Comme nous vous en avions informés l’an passé, ce qu’il faut retenir c’est que le 
Complément Bancaire, qui était auparavant revalorisé sur la moyenne des 
augmentations de retraites CNAV/Agirc/Arrco et la RCS qui n’était pas revalorisée, le 
seront désormais suivant le taux de rendement financier de la Mondiale. Et il n’y aura 
pas de changement dans les modes de versements qui seront toujours effectués par 
NOVALIS, en même temps que vos retraites complémentaires. 
 
Une commission paritaire de suivi a été constituée et Xavier TARNEAUD et moi-
même y participons. 
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Perspective 2008 
 
Oui, comme m’avait sympathiquement prévenu mon prédécesseur, il y a du pain sur 
la planche, mais il y a deux mille ans que le pain se partage !  
Aussi je fais appel à vous, pour que vous nous fassiez part de vos attentes, mais 
aussi pour que de bonnes volontés se manifestent pour nous aider à mettre en 
œuvre les projets en cours ou à en concevoir de nouveaux.  
 
Voici les principaux axes pour 2008 
 
1. Tout d’abord, penser que certains ne sont pas parmi nous, parce qu’ils sont 

souffrants ou ne peuvent pas se déplacer. Si nous ne pouvons pas résoudre tous 
leurs problèmes, nous pouvons très certainement être à leur écoute et leur 
apporter un peu de réconfort en leur rendant visite, en leur offrant un petit cadeau 
ou tout simplement en leur téléphonant pour garder le contact.  Cela mérite d’y 
consacrer du temps.   

2. Conseiller ceux qui prennent malgré eux un peu de recul devant les problèmes 
administratifs. 

3. L’information est déficiente. Nous devons la relancer et en définir le contenu et la 
forme. 

4. Poursuivre l’aménagement et la mise à jour de notre site intranet.  
5. Poursuivre et diversifier les voyages et les sorties il en faut pour tous les goûts et 

toutes les bourses. 
6. Elargir l’objet de notre association. C’est un des points important sur lequel nous 

allons débattre au cours de cette assemblée. En effet la Banque Indosuez, elle-
même issue de la fusion de la Banque de l’Indochine  et de la Banque de l’Union 
des Mines en 1975, est devenue depuis 1996 Crédit Agricole Indosuez, puis 
maintenant Calyon et bientôt probablement CACIB (?). Nous sommes donc tous 
d’origines diverses et sommes heureux de nous retrouver tous ensemble 
aujourd’hui au sein de l’ARIS. Mais aujourd’hui et depuis 2005 il n’y a plus de 
nouveaux retraités Indosuez. C’est la raison pour laquelle nous vous proposons 
d’accueillir dès maintenant tous les retraités Calyon quelle que soit leur origine. 
C’est un gage de renouvellement de nos effectifs et de pérennité pour notre 
association. Il restera ensuite à votre conseil d’administration à en étudier les 
modalités pratiques et notamment la modification des articles 1 – 2 et 5 des 
statuts et la raison sociale.    

 
J’en ai à présent terminé mais avant d’entamer le débat et de répondre à vos 
questions je vais passer la parole à Christiane DULONDEL qui cette année encore a 
fait un travail remarquable et qui va vous présenter le rapport financier.  
 
 
 
 
 
 
        Jean-Pierre PAMPILLI 
         Présidant 
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